

„Starke Schule 2011“

Preisverleihung am 4. Februar 2011 im Schloss Biebrich in Wiesbaden



„**Starke Schule. Deutschlands beste Schulen, die zur Ausbildungsreife führen**“ zeichnet lernende und innovative Schulen aus, die sich systematisch mit den jeweils spezifischen regionalen und lokalen Rahmenbedingungen auseinandersetzen und auf Veränderungen in ihrem Umfeld aktiv reagieren.

Prämiert wurde die Philipp-Reis-Schule, weil sie die **Grundlagen schafft**, indem sie eine nachhaltige Weiterentwicklung des Lehrens und Lernens betreibt.

Begabungen ausbaut und deutlich macht, wie sie über fachliche Kompetenzen hinaus auch methodische, personale und soziale Kompetenzen fördert.

Übergänge meistert, weil sie einen besonderen Schwerpunkt auf die Förderung der Ausbildungsreife und der Berufsorientierung der Schülerinnen und Schüler legt.

Netzwerke nutzt, indem sie mit dem außerschulischen Umfeld kooperiert.